

石垣市

2021.5.4

ゴールデンウィーク後の新型コロナ対策についての市長メッセージ

市民の皆様及び医療関係者の皆様のご尽力により八重山圏域での新型コロナウイルス感染症の新規陽性者は他地域に比べ比較的抑え込めている状況にあります。ご協力に心より感謝申し上げます。

さて、東京、大阪の緊急事態宣言や沖縄本島のまん延防止重点地域の指定など、新型コロナウイルスの脅威は続いており、更には全国的に強い感染力や若年層も重症化するなどの特徴を持った変異ウイルスが拡大しています。

そのような中、GW 期間中は多くの観光客が来島し、市民の皆様のなかにも島外に旅行に出られた方が多くいらっしゃると思います。

その皆様が万が一、感染していた場合、島内での感染拡大が危惧されることから、市民の皆様に GW 後の感染拡大防止に向けてのご協力をお願いいたします。

GW 期間中、来島された観光客や帰省客と飲食を共にされた方は最低一週間、飲食を伴う会合や飲み会への参加は自粛して下さい。(理想は二週間)

GW 期間中、島外へ旅行に出られた方は帰島後、最低一週間、飲食を伴う会合や飲み会への参加は自粛して下さい。(理想は二週間)

また、すべての市民の皆様は会合や旅行の有無を問わず、これから二週間は、発熱やのどの痛み、味覚や嗅覚の異常などが出た場合、様子見をすることなく、直ぐに石垣市新型コロナ電話相談へご連絡いただき、医師の指示に従い PCR 検査など適切な対処をお願いいたします。

石垣市での新型コロナ、変異ウイルスの感染拡大を阻止するため、何卒、皆様のご協力を強くお願い申し上げます。

石垣市新型コロナ電話相談 070-1470-2790 (平日9時から12時)